

Jeudi 15 Mars 2018 - Communiqué de Presse N°1

41ème Rallye AIN-JURA

European Rally Trophy zone Alpine
Championnat de France des Rallyes 2^o Division
Coupe de France des Rallyes Coef. 4
11-12 Mai 2018

Nous informons que depuis aujourd'hui, le 15 mars 2018 les engagements sont officiellement ouverts.

Le Site Internet : www.rallyeainjura.com vous permettra de télécharger tous les règlements et toutes les informations techniques ou pratiques des différents rallyes :

- 41^{ème} Rallye International AIN-JURA
- 41^{ème} Rallye National AIN-JURA
- 11^{ème} Rallye VHC AIN-JURA

Néanmoins notre secrétariat se tient à votre disposition pour les bulletins d'engagements, l'itinéraire et diverses informations au +33(0)6 76 29 20 62.

Notre page Facebook <https://www.facebook.com/asa.escaplasticsvallee/> vous fournira les plus récentes informations.

Nous vous rappelons que la date de clôture des engagements est fixée au Lundi 30 avril.

En espérant vous recevoir sur notre épreuve

Le Comité d'Organisation

Thursday 15th March 2018 – Press Release N°1

41nd AIN-JURA Rally

European Rally Trophy zone Alpine
French Rally Championship 2^o Division
French Rally Cup
11th – 12th May 2018

We inform you that since today the 15th July 2018 Entries are officially open.

The Web site: www.rallyeainjura.com will allow you to download all supplementary regulations and all technical or practical information's for :

- 40nd International AIN-JURA Rally
- 40nd National AIN-JURA Rally
- 11nd VHC AIN-JURA Rally

Nevertheless our secretarial is at your disposal for Entry form, Itinerary and some information on +33(0)676 292 062.

Our Facebook page <https://www.facebook.com/asa.escaplasticsvallee/> will also gives you the last informations.

Please, don't forget that the entries will ended on Monday 30st of April.

Look forward to receiving you on our event.

Organization Committee

PJ : L'affiche officielle du Rallye / The official poster of this Rally